

Muki Bericht 2017



Ich habe momentan 12 Kinder die mit ihren Mamis oder Papis oder auch mal Grossmamis ins turnen kommen. Die Kinder machen unglaublich schnelle Fortschritte, sind sehr mutig und haben grosse Freude an Bewegung.

Durch den immer gleichen Ablauf der Lektion wissen die Kinder genau, was wann an der Reihe ist und somit braucht es kaum noch Worte. Am Anfang der Turnstunde nehmen sie schon von selbst die Bälle und zum Schluss legen sie sich in die Kreismitte, da sie zum Schluss das Lied „Häsli in dr Gruebe“ singen möchten.

Die Turnstunden passe ich der Saison an und mache 2 mal hintereinander die gleiche Turnstunde, damit sie sich schneller zurecht finden und das Bekannte schon besser umsetzen können.



Nächste Woche dürfen sie den Bobby Car mit in die Turnhalle nehmen und wir werden eine „schnelle“ Turnstunde



erleben. Werden aber auch die Verkehrsampel mit einbeziehen und somit auch etwas lernen. Auf diese Turnstunde freuen sich die Kinder extrem....



Im Sommer waren wir bei Familie Voggensperger auf dem Ziegelhof zu Gast. Wir trafen uns um 11 Uhr auf dem Hof und haben gemeinsam das Mittagessen vorbereitet, während die Kinder die Umgebung und das Planschbecken genossen.

Um 12 Uhr kamen auch die grossen Geschwister von der Schule und Kindergarten dazu und dann konnte gegessen werden. Dies war ein super toller Mittag und das Wetter war ebenfalls sehr schön und vorallem warm

Ich freue mich auf noch viele weitere schöne Stunden

